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Abstract (en)
The method involves moving an end of a closing, blackout or solar protection screen between an open position corresponding to an open
configuration of a screen and a closed position corresponding to a closed configuration of the screen. An actuator is controlled by a command
transmitter i.e. blocked transmitter. A home automation system is switched over an operating mode, in which displacements of the moving end
controlled from the blocked transmitter are prohibited when the moving end is in a security zone. An independent claim is also included for a home
automation system comprising a closing, blackout or solar protection screen driven by an actuator and intended to block off an opening of a building.

Abstract (fr)
Procédé de fonctionnement d'un système domotique comprenant un écran de fermeture, d'occultation ou de protection solaire entraîné par un
actionneur et destiné à obturer une ouverture d'un bâtiment, l'écran comprenant une extrémité mobile entre une position ouverte correspondant à
une configuration ouverte de l'écran et une position fermée correspondant à une configuration fermée de l'écran, l'actionneur étant commandé par
au moins un premier émetteur d'ordres, caractérisé en ce que lorsque, dans une étape préalable, on désigne le premier émetteur d'ordres comme
émetteur bloqué, le système domotique bascule dans un premier mode de fonctionnement, dans lequel des déplacements de l'extrémité mobile
commandés à partir de l'émetteur bloqué sont uniquement interdits lorsque l'extrémité mobile est dans une zone de sécurité.
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